
Verbale n. 6 del 19/04/2021 
 
 
Il giorno 19 aprile 2021 alle ore 21.00 è stata convocata una riunione del CDQ 5, 
attivata in video con procedura Teams, per discutere i seguenti punti all’ODG:  
 
 
1) Informativa generale  
 
2) Varie ed eventuali  
 
Sono presenti:  
Ballestriero Giuseppe - Belicchi Silvia – Celli Michele - Lodigiani Fabio - Rosamilia 
Manuel - Soldi Daniela - Stringhini Cristina - Taino Giuseppe - Viccardi Gianluca. 
  
E’ presente su invito del Cdq in qualità di ospite ed auditore il Sig. Denti Giorgio.  
 
1) Informativa generale  
 
PROGETTO RIPARTIRE DAL TERRITORIO  
 
Il Presidente informa il Direttivo circa la prosecuzione dei lavori del progetto 
“Ripartire dal territorio”.  
Il g. 15 aprile si è tenuta una riunione in call con la presenza del Centro per le 
Periferie (rappresentato da Donatella Boccali), i Cdq 2 e 5, ed in duplice veste La 
Città dell’Uomo (rappresentata da Giuseppe Ballestriero) ed Auser (rappresentata da 
Giuseppe Taino), che sono due, delle 26 Associazioni che collaboreranno ed hanno 
aderito al Progetto in questione.  
Dopo un breve riepilogo sui temi principali del Progetto, di cui tutti avete già ricevuto 
indicazione, si è convenuta la programmazione di una call programmata per il 21 
aprile alle ore 17.30, alla quale il nostro Cdq si iscriverà, per un momento di 
conoscenza tra le Associazioni ed i Cdq 2 e 5 ed anche per la presentazione delle 
attività che sono state svolte dagli stessi, in questi anni.  
Seguirà una introduzione al Progetto da parte di CSV Lombardia e successivamente 
si procederà all’istituzione di gruppi di lavoro.  
Il Presidente esprime una prima positiva impressione riguardo il Progetto colpito da 
termini quali : collaborazione, focus sui giovani, vicinato, prossimità, raccordo con i 
cittadini e caldeggia compatibilmente con i propri impegni ed in considerazione degli 
importanti temi che si prenderanno in considerazione, una partecipazione numerosa 
ed attiva dei rappresentanti del Direttivo.  
Inoltre anche di concentrarsi sulle eventuali problematiche da presentare ad 
integrazione dei lavori e del Progetto descritto.  



PUNTO D’ASCOLTO  
 
Il Presidente chiede ai rappresentanti del Direttivo di poter riattivare il Punto di 
Ascolto, sospeso ormai da troppo tempo.  
Chiedendo collaborazione e disponibilità, suggerisce l’utilizzo della sede del 
Comitato (come era già in passato) ed anche la possibilità di istituire anche presso la 
sede della Città altro punto di riferimento per i residenti del quartiere.  
Il consigliere Ballestriero per la Città dell’Uomo, da ampia disponibilità ed anche gli 
altri consiglieri all’unanimità approvano l’iniziativa dando disponibilità, 
compatibilmente ognuno con i propri impegni.  
 
 
 
VIGILE DI QUARTIERE  
 
Come già comunicato, da esito di quesito diretto al Comando di P.M., si ribadisce 
nuova assegnazione come Vigile di quartiere dell’Agente Paolo VILLA.  
Il numero di cellulare di riferimento dell’Agente é 331 6993528.  
L’Agente in questione seguirà anche i quartieri 6 (Zaist) e 7 (Maristella).  
 
 
 
PROGETTO BANCARELLE  
 
In considerazione delle possibili riaperture legate alla situazione pandemia il 
Presidente informa che saranno ripresi i rapporti con l’Associazione Nazareth – 
Rigenera per riconsiderare il progetto bancarelle.  
 
 
 
ASSEMBLEA PUBBLICA  
 
Sempre in considerazione di quanto citato sopra, con doverosa cautela e comunque 
possibilmente in un periodo estivo, il Presidente informa circa l’intenzione di 
effettuare una Assemblea pubblica all’aperto per far conoscere maggiormente il 
Direttivo che opera nel quartiere, rappresentare le attività svolte e recepire dai 
residenti nuove proposte o eventuali altre problematiche.  
 
 
 
 
 
 
 



2) Varie ed eventuali  
 
Il consigliere Rosamilia Manuel in riferimento ad una nota del Sindaco Sig. 
Galimberti circa la messa in sicurezza di Palazzo Duemiglia e di un possibile 
esperimento di bandi per la riqualificazione dello stesso, chiede di porre quesito 
all’Amm. Comunale. 
 
Il consigliere Taino Giuseppe chiede di poter esporre un quesito all’Amm. Comunale 
circa lo stato avanzamento lavori relativo alle due palazzine oggetto di passata 
ristrutturazione, presenti all’interno del Parco Rita Levi Montalcini.  
Inoltre chiede di fare ulteriore quesito circa l’utilizzo e la manutenzione dell’area cani 
presente nel medesimo Parco, in previsione del periodo estivo.  
 
La Vice Presidente Belicchi Silvia informa circa una segnalazione relativa alla 
situazione del marciapiede di Via F.Soldi, nei pressi del civico 3, che risulta 
dissestato. 
 
Il Sig. Denti Giorgio informa il Direttivo circa un articolo comparso su Cremona 
Oggi, in riferimento all’istituzione di un gattile nella zona antistante la tangenziale e 
chiede di porre quesito all’Amm. Comunale per conoscere i dettagli dell’intervento e 
l’impatto sul quartiere.  
 
 
 
 
Non essendoci altri argomenti in discussione, il Presidente dichiara sciolta la 
riunione.  
 

Il Presidente         Il Segretario 


